

## **Schützenverein Elkhausen-Katzwinkel e.V. erhält Sportplakette des Bundespräsidenten**

**Der Schützenverein Elkhausen-Katzwinkel e.V. wurde kürzlich mit der Sportplakette des Bundespräsidenten ausgezeichnet. Diese Anerkennung würdigt das besondere Engagement des Vereins im Bereich Sport und Gemeinschaft. Die feierliche Übergabe fand im Landesmuseum Mainz statt.**



(Foto: MdI RLP)

Katzwinkel-Elkhausen/Mainz. Der Schützenverein Elkhausen-Katzwinkel e.V. zählt nun offiziell zu den traditionsreichen Sportvereinen Deutschlands. Bei einer Veranstaltung im Landesmuseum Mainz wurde dem Verein die Sportplakette des Bundespräsidenten verliehen. Diese Auszeichnung wird an Vereine vergeben, die sich durch ihre Verdienste um die Pflege und Entwicklung des Sports hervorgetan haben und auf eine mindestens hundertjährige Geschichte zurückblicken können.

Sportminister Michael Ebling überreichte die Ehrung persönlich und lobte das langjährige Engagement der Vereine: "Die Sportplakette ist eine Ehrung für alle Menschen, die sich über Jahre hinweg für ihren Verein starkgemacht haben. Das selbstlose ehrenamtliche Engagement bildet nicht nur die Grundlage dafür, dass diese Vereine einhundert Jahre und älter geworden sind, sondern sich auch zu Orten des sportlichen Erfolgs und der Gemeinschaft entwickelt haben."

### **Ein Verein mit tiefen Wurzeln in der Region**

Der Schützenverein Elkhausen-Katzwinkel e.V. steht seit Generationen für Sportsgeist, Kameradschaft und ehrenamtliches Engagement. Von der traditionellen Schützenkultur über den modernen Schießsport bis hin zu zahlreichen gesellschaftlichen Aktivitäten prägt der Verein seit über einem Jahrhundert das kulturelle und sportliche Leben in der Verbandsgemeinde Wissen.

Im Laufe seiner Vereinsgeschichte hat der Schützenverein viele Impulse gesetzt, die weit über das reine Sportgeschehen hinausgehen: Förderung des Nachwuchses im Schießsport, Durchführung regional bedeutsamer Wettkämpfe und Veranstaltungen, aktive Jugendarbeit sowie Engagement im Dorf- und Gemeindeleben. Die Pflege der Schützentraditionen und die Bewahrung kultureller Werte waren ebenfalls entscheidend für die Ehrung durch den Bundespräsidenten.

### **Würdigung eines besonderen Vereinsengagements**

Mit der Verleihung der Sportplakette wird nicht nur ein historischer Meilenstein des Vereins gewürdigt, sondern auch das Wirken vieler Mitglieder und Unterstützer, die den Schützenverein über Jahrzehnte geprägt haben. Die Auszeichnung ist damit vor allem ein Dank an all jene, die mit ihrem Einsatz den Verein zu dem gemacht haben, was er heute ist: ein lebendiger und leistungsstarker sportlicher Mittelpunkt der Region. Der Schützenverein Elkhausen-Katzwinkel e.V. reiht sich damit in die Liste traditionsreicher Sportvereine ein, die mit ihrer langen Geschichte und ihrem Engagement ein Bestandteil des gesellschaftlichen und sportlichen Lebens in Rheinland-Pfalz sind. (PM/Red)